

Pengaruh Pengungkapan Corporate Social Responsibility dan Kinerja Lingkungan Terhadap Kinerja keuangan (Studi pada Sektor Pertambangan di Bursa Efek Indonesia pada Periode 2010-2012)

Effects of Corporate Social Responsibility Disclosure and Environmental Performance to financial performance (Study on the Mining Sector in Indonesia Stock Exchange in Period 2010-2012)

Rizki Anshari Raffianto

Prodi S1 Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom
Anshari.rizki22@gmail.com

ABSTRAK

Tujuan Penelitian - Setiap investor dalam menanamkan modalnya, selalu mengharapkan *return* saham yang tinggi. Oleh karena itu, investor harus dapat menganalisis laporan keuangan dengan baik sehingga dapat mempermudah dalam pengambilan keputusan. Dari laporan keuangan tersebut diperoleh informasi tentang kinerja keuangan yang dapat digunakan sebagai dasar penilaian untuk memilih saham-saham yang mampu memberikan tingkat pengembalian (*return*) yang tinggi. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh *earning per share*, *price earning ratio*, dan *dividend payout ratio* secara simultan dan parsial terhadap *return* saham.

Metoda Penelitian - Penelitian ini menggunakan populasi perusahaan yang terdaftar dalam Indeks Sektor *Property* dan *Real Estate* periode tahun 2011-2013 di Bursa Efek Indonesia, dengan pemilihan sampel menggunakan *purposive sampling* didapatkan sampel sebanyak 17 perusahaan. Metode analisis dari penelitian ini menggunakan analisis regresi data panel.

Hasil Penelitian - Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa secara simultan *earning per share*, *price earning ratio*, dan *dividend payout ratio* berpengaruh signifikan terhadap *return* saham. Hasil penelitian ini juga menunjukkan bahwa secara parsial *earning per share* dan *price earning ratio* berpengaruh signifikan terhadap *return* saham, sementara *dividend payout ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap *return* saham.

Kata Kunci: *earning per share*, *price earning ratio*, *dividend payout ratio*, *return* saham